

Des championnes de volley

coachent l'Institut des jeunes Sourds



Ils ont commencé à échanger leurs premières balles dans le gymnase de l'Institut des jeunes sourds il y a quelques semaines et jouent déjà avec des championnes... « Ils sont une trentaine d'élèves de 4^e, déficients auditifs ou atteints de TSL (Troubles spécifiques du langage) à participer à ce temps d'échange avec les joueuses du groupe France Sourd, explique Denis Feller, professeur de sport à l'Institut, et, en plus d'un moment sportif, c'est surtout l'occasion de leur montrer qu'ils peuvent viser le haut niveau ». Pour Tahuy Chhan, entraîneur du groupe France sourd féminin, ces déplacements en régions sont des moments à part qui « permettent aux 12 filles de l'équipe de s'entraîner ensemble car elles viennent de 5 clubs différents en Région parisienne, de Toulouse ou de Montpellier » mais ils ont surtout vocation à susciter l'intérêt des jeunes pour ce sport qui ne compte qu'une centaine de licenciés. Intégré à la Fédération française de volley depuis un an, le volley « sourd » permet aux valides et non-valides de jouer ensemble.